

## [Retour à l'accueil](#)

### Le commentaire biblique de la semaine

Cette semaine, Jésus affirme à la suite de la lecture d'un passage d'Isaïe «Aujourd'hui s'accompli le passage de l'écriture». Un simple commentaire mais comment révélateur ? La réaction est rapide, «un de chez nous que l'on connaît, ne peut pas être le Messie». Malgré les signes à Capharnaüm, «un de chez nous c'est impossible».

Nous sommes bien dans notre bulle familiale et dans notre voisinage. On n'aime pas se faire bousculer. Comme le dit l'expression, «nous sommes bien dans nos vieilles chaussettes». On s'intéresse aux étrangers et nos proches on les ignore. Et pourtant, connaissons-nous vraiment notre conjoint depuis 50 ans... Le problème c'est l'émotion de connaître une personne nouvelle, cela donne une émotion comme «une bombe». Alors que dans ton couple tu as l'impression qu'il n'y a même plus de petit pétard.

Souvenez-vous du Petit Prince qui se questionnait simplement «pourquoi une fleur avait des épines». Il voulait savoir, il était en émerveillement devant une simple fleur. Avec le temps, nous avons appris à prendre notre conjoint malgré ses épines. Votre conjoint change, se transforme c'est pourquoi on a toujours quelque chose à apprendre sur lui. Et surtout qu'il est unique et qu'il est une merveille de Dieu.

Le Christ *est La Merveille de Dieu*. Il est la plus belle fleur de notre jardin. Et ses épines, ne sont pas là pour nous blesser et nous éloigner, non il les porte comme une couronne et c'est nous qui le blessons. En la personne de Jésus il n'y a aucun mal, il n'est qu'amour.

Et l'amour prend patience, rend service, ne jalouse pas, ne cherche pas son intérêt comme le dit Paul dans la seconde lecture. Ce que nous voyons aujourd'hui est partiel, mais un jour nous le verrons «face à face». Comme un étranger que l'on ne s'épuise pas à découvrir et à aimer.

Pascal

### **Avoir la foi permettrait de vivre plus longtemps et en meilleure santé**

Selon le docteur Frédéric Saldmann, cardiologue, nutritionniste et auteur à succès. C'est ce qu'il avance dans son dernier ouvrage "La Santé devant soi" (Robert Laffont).

La prière génère de la quiétude : Prier aurait un impact bénéfique sur la santé. «Le système de récompense, un mécanisme du cerveau intimement lié à la sensation de plaisir, permet au croyant de ressentir un intense bonheur lorsqu'il pratique sa foi. La prière génère une profonde quiétude, de l'apaisement, ainsi qu'une sensation d'harmonie entre soi et le monde extérieur ».

Le pouvoir des mots: Des mots tels que «*amour*», «*paix*», «*miséricorde*», «*tendresse*», «*pardon*»... sont fréquents aussi bien dans la Bible que dans les homélies des prêtres, et recèleraient un vrai pouvoir bienfaisant. «Le simple fait de les prononcer, active certaines zones du lobe frontal, améliorant les fonctions cognitives».

Les bienfaits de la confession: Il permet de dire ses péchés, de recevoir le pardon de Dieu et d'être réintroduit dans sa paix. On est alors réconcilié avec soi-même et les autres, libéré des secrets qui ôtent la joie de vivre et la spontanéité. »

Une autre vision du bénévolat: Bénir le repas consiste à remercier le Seigneur pour les bienfaits dont il nous comble. Attendre avant de manger permet de savourer les plats et de prendre son temps. Un bon moyen de maîtriser son poids et donc sa santé.

Le jeûne du carême: Une invitation à jeûner en mémoire des quarante jours passés par Jésus dans le désert. «Un moment propice au détachement vis-à-vis des choses matérielles et à la réflexion personnelle. Une véritable alliée pour la perte de poids».

Les premiers seront les derniers, les derniers seront les premiers : La réussite, la compétitivité, la comparaison avec les autres sont des états d'esprit très répandus aujourd'hui. Cet état d'esprit compétitif, qui consiste à comparer sans cesse son bonheur à celui des autres, est absolument destructeur pour l'esprit. Concentrez-vous sur ce que vous aimez, ce qui vous correspond pleinement.

Mathilde de Robien - publié le 25/01/22-Aleteia

## Activités de la paroisse actuellement en Zoom

### 1-Eucharistie du dimanche à 11h00

ID de rencontre : 837 4369 4606 Code secret : 370037  
Cette messe est en rediffusion toute la semaine sur notre site paroissiale.

### 2- Eucharistie extérieure le samedi à 16h30

Au téléphone cellulaire 438 809 7799 et entrer le ID : 895 1292 6100

A cause de la température, la disponibilité de cette messe peut changer sans préavis.

### 3-Messe du Sacré-Cœur en Zoom tous les vendredis. à 16h00

Numéro de rencontre ID : 850 8856 3699 Code secret : 370037

### 4- Partage biblique le samedi de 10h30 à 12h00

Numéro de rencontre ID : 841 6709 4101 Code secret : 370037

### 5-Légion de Marie

Numéro de rencontre ID : 833 1178 2927 Code secret : 373737

Lors de toutes les rencontres prévues en Zoom, vous pouvez assister par téléphone en composant le 438 809 7799 et entrée ID de réunion :

## INTENTIONS DES MESSES

### Samedi 29 jan

16h30 : Maurice Viens (3<sup>e</sup>ann) ----- Son épouse

### Dimanche 30 jan

8h30 : Gérard Beaudet ----- La succession

11h00 : -Georgette Durocher ----- Ses enfants:

Lundi 31 jan 16h30 : Suzanne Ouimet -- Offrandes aux funérailles  
Andrée Buist ----- Sœurs du Christ-Roi

Mardi 1<sup>er</sup> fév 8h30 : Serge Petit ----- Offrandes aux funérailles  
Les 60 victimes d'un accident à Haïti ---- Une paroissienne

Merc 2 fév: 16h30: Parents défunts .----- Rose et Paul  
En l'honneur des Cœurs unis de Jésus et Marie

Jeudi 3 fév: 8h30 : Robert Pilon ----- Offrandes aux funérailles

Vendredi 4 fév: 16h30 : Léon et Gaby ----- La famille

### Samedi 5 fév

16h30 : Philippe Thibault ----- Carmen et André

### Dimanche 6 fév

8h30 : Nicole Duhaim ----- Nicole et Anne

11h00 : Messe de reconnaissance aux sces de Bien être de nos frères et sœurs ----- Denise Guertin Clément

## FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME

Du 30 janvier 2022

### **Secrétariat et Presbytère**

Tél : 450-681-1977 / 450-681-1040

3700, boul. Lévesque Ouest, Ville de Laval H7V 1E8

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Adresse courriel du curé : pascalcy00@gmail.com

Site internet : [www.paroissesaintmaxime.org](http://www.paroissesaintmaxime.org)

**Ouverture du bureau** : Lundi, mercredi, vendredi : de 9h30 à 13h

**Partage Saint Maxime** : 450-973-4242

Ouvert du lundi au vendredi de 9h00 à 16h00

### Nouvelles et événement de la semaine

**Réouverture des lieux de cultes.** À partir du lundi 7 février nous aurons l'autorisation de la santé publique d'ouvrir l'église pour la célébration du culte selon notre horaire habituel. Pour ceux qui le désirent nous donnerons la communion durant les heures des messes et une messe par semaine sera célébrée à l'extérieur.

**Un groupe de prière.** Depuis plusieurs années, Élie et Aida Tabet qui sont de notre communauté chrétienne, animent un groupe de prière en français, depuis leur maison ou sur Zoom. Le nom du groupe est : «Cœur D'accueil de Jésus». Récitation du chapelet, louanges et méditations et le tout accompagné de chants invitants. Quand ? Chaque mercredi et samedi de 20h00 à 21h00. Pour se joindre le ID est 899 281 6257. On peut aussi se joindre par téléphone en composant le (438) 809-7799 et entrer le ID.

**Marguilliers recherchés** : Siéger au conseil de Fabrique est une activité valorisante et gratifiante. Il y a deux (2) postes à combler au sein du conseil de fabrique de notre paroisse. Représentez les membres de notre communauté chrétienne et faites profiter votre paroisse de votre expérience tout en contribuant au développement de la communauté. Nous sommes particulièrement à la recherche de personnes ayant des compétences dans un ou l'autre des domaines suivants : administration, entretien d'édifices, construction. Nous voulons tendre vers la parité: les femmes sont particulièrement recherchées, des personnes de tous les groupes d'âge (18 ans et plus). Pensez-y. L'assemblée de paroissiens aura lieu dans quelques semaines. Merci de votre implication.

*Votre conseil de fabrique*